

仁多地域学校再編統合推進委員会  
令和6年度第2回PTA部会

日時 令和6年7月16日(火) 19:00~20:30  
場所 役場仁多庁舎4階大会議室

部長あいさつ

〔報告事項〕

1 第1回PTA部会での質問への回答について  
(教育委員会)

【1点目】

仁多中学校は制服の変更予定があるか。

→仁多中学校への確認結果を回答「制服については、現在変更の検討をしていない。」

【2点目】

イートンタイプ、ブレザータイプについて、他の価格帯、他のデザインが提供可能か。

→仁多郡制服組合への確認結果を回答。「提示したサンプル品がオーソドックスな品であり、一定程度おさえた価格で提供が出来るもの。他のデザインの場合、ロットが少く、メーカーで受注生産となる可能性が高く、サンプル品より高い価格帯になる。」

〔協議事項〕

2 制服・体操服について【資料1】【資料2】

・各校区の意見集約結果について

(教育委員会)

・第1回の部会で、アンケートをイートンタイプとブレザータイプの2択としてよいか、校区によっては保護者の意見を聴取した上で判断したいという意見があったため、意見聴取結果を発表。

【各校区の意見】

・布勢校区（役員で協議）

学生服タイプをアンケートから除くことに特段の意見無し。

・三成校区（役員で協議）

2択のアンケートとしてよい。

・亀嵩校区（小学校保護者を対象に実施）

2択のアンケートとしてよい。

・阿井校区（小学校、幼稚園保護者を対象に実施）

学生服タイプをイメージして制服に決めた方がいる点、選択肢は多い方がよい点、仁多中学校で制服を変更する検討がない中、小学校が先んじて他のタイプの制服にしなくても良いのではないかな等の意見があり、3択のアンケートを希望する保護者が多かったが、必ずしも3択でないといけないという事ではなかった。

・三沢校区（委員で協議）

すでに実施したアンケートにおいて、制服となった場合、現状の服装の継続ではな

く、ジェンダーレスの制服を意識すべきという意見があった旨を謳っていることや、選択肢が多いと意見が分かれてしまうことを考えると、2択とすべき。

→部会内で採決を取り、制服の種類は、ジェンダーレスの観点から「ブレザータイプ」と「イートンタイプ」の2択とする事で決定。

- ・制服・体操服の選考方法について

(教育委員会)

- ・第1回PTA部会の意見を参考に、アンケート案を2パターン提示。
- ・第1回のPTA部会において、2択のアンケートとする場合、部会として、なぜ2択としたのか記載すべきと意見があった事から、2択のアンケート案の依頼文に、ジェンダーレスの観点から、PTA部会としては、新小学校の児童の制服デザインは「ブレザータイプ」もしくは「イートンタイプ」とする事に決定した旨を記載。
- ・制服・体操服価格一覧について、男子・女子の表現を削除し、オーソドックスな組み合わせパターンを表示。
- ・情報提供として、仁多中学校では今後、仁多地域統合小学校と同じ体操服のデザインに変更を予定されている旨を記載。

【委員発言要旨】

- ・資料内の【参考】制服・体操服価格一覧表にカッターシャツやブラウスなど、上着の下に着るものや、ブレザータイプの共通品が記載されているが、これらは決まっていないため、記載しない方が良いのではないか。

→(教育委員会)上着の下は、白を基調とした、カッターシャツ、ブラウスまたは、ポロシャツを想定しています。という記載に変更し、制服・体操服価格一覧表から、カッターシャツやブラウスなど、上着の下に着るものや、共通品についての記載を削除する。

(部会での主な決定事項)

- ▶アンケート形式 ・制服の種類は、ジェンダーレスの観点から「ブレザータイプ」と「イートンタイプ」の2択とする。
- ▶制服のデザイン、体操服の色決定方法 ・アンケートの結果最も多い回答を採用する。

### 3 その他

○第3回PTA部会：令和6年 月 日(火) 19:00～20:00

- ・協議事項：